

ABSTRAK

“Pemahaman Pelayanan Anak Dan Remaja (PAR) Usia 10-12 Tahun Terhadap Materi Yang Disampaikan Dengan Bantuan Media Audio Visual, Di Jemaat Oemathonis Noelsinas Klasis Kupang Barat Tahun 2023”

Gole Apliana) * Nuban Timo Ebenhaizer)* Manggoa Melkias)*

Pemahaman terhadap materi (firman Tuhan) merupakan salah satu aspek yang sangat penting dalam pembelajaran Pelayanan Anak dan Remaja (PAR), karena dengan memahami materi, Anak dapat mengembangkan kemampuannya dalam setiap materi yang dipelajarinya. Pemahaman materi firman Tuhan merupakan suatu konsep untuk mengarah iman dan kepercayaan kepada Tuhan.

Masalah yang penulis temui dalam penelitian ini adalah: Pengajar sekolah minggu belum bisa membuat anak PAR memahami materi yang disampaikan melalui media audio visual, karena media audio visual yang digunakan kurang tepat. Anak PAR kurang bergairah dan merasa bosan dalam mengikuti materi firman Tuhan, sebab materi yang disampaikan dengan audio visual tidak menarik. Anak PAR tidak bisa menjawab pertanyaan karena tidak mengerti dan memahami materi. Dari 28 anak PAR yang hadir, hanya 2 anak dari kelas tanggung yang bisa menjawab pertanyaan dari pengajar PAR, itupun masi dibantu oleh pengajar PAR untuk dijawab. Sedangkan yang lainnya sibuk dengan kesibukan sendiri. Sehingga akhirnya pengajar PAR di Gmit Oemathonis Noelsinas jarang menggunakan media audio visual, dan lebih memilih menyampaikan materi dengan menggunakan metode ceramah.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah: Bagaimana pemahaman anak PAR usia 10-12 tahun terhadap firman/ materi yang disampaikan melalui bantuan media pembelajaran Audio Visual di Jemaat GMIT Oemathonis Noelsinas Klasis Kupang Barat. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah: untuk mengetahui pemahaman anak PAR usia 10-12 tahun terhadap firman/ materi yang disampaikan melalui bantuan media pembelajaran Audio Visual di Jemaat GMIT Oemathonis Noelsinas Klasis Kupang Barat.

Metode penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sampel dari penelitian ini terdiri dari 16 anak responden yang berumur 10-12 tahun. Pengambilan data menggunakan teknik Observasi dan wawancara.

Hasil dan kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa Anak- anak sangat antusias dan memahami materi dengan media audio visual Superbook secara aktif. Mampu menjawab pertanyaan yang diajukan oleh peneliti, serta antusias dalam menampilkan sebuah drama tentang kisah Ayub. Media audio visual Superbook sangat membantu anak dalam mendengarkan cerita alkitab, dan juga dapat memahami dan mengerti akan materi firman Tuhan yang disampaikan, mampu mengingat akan apa yang didengar dan dilihat dari materi film superbook. Mampu membuat anak yang sebelumnya tidak antusias menjadi antusias dan bergairah dalam mengikuti ibadah PAR.

Kata Kunci: Pemahaman , PAR Usia 10-12 tahun, Media Audio Visual